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平成２４年度 第４回 函館市恵山地域審議会会議録 

開催日時  平成２５年３月２５日 月曜日 １４時００分～１５時１８分 

開催場所  函館市恵山支所 ２階 大会議室 

内  容 議 題 

（１）報告事項 

①東消防署恵山出張所と椴法華出張所の統合庁舎整備について 

②東部４支所管内における保健活動の推進について 

③前回の意見等の集約結果と取組状況について 

 （２）協議事項 

    ①平成２５年度事業計画について 

②平成２５年度地域審議会開催スケジュールについて 

③函館市恵山市民センター・福祉センターの現状と課題 

④恵山火山のレベル化について 

⑤地域振興全般に関する意見交換について 

出席委員 東福洲二 会長  及川良子 副会長  野呂繁義 委員  小田 昭 委員 

大吉良吉 委員  田中麗子 委員  田中敬希 委員  斉藤勝昭 委員 

鳴瀬道幸 委員  相澤洋子 委員           （計１０名） 

欠席委員 横手義孝 委員  上見孝男 委員  蔦 佳宏 委員  三好幸治 委員 

藤谷奈保子委員                    （計 ５名） 

報道関係 報道関係者なし 

事務局 

出席者 

職氏名 

 三上 武一 恵山支所長 

 沢田 弘政 恵山支所地域振興課長 

 外山  覚 恵山支所市民福祉課長 

 大野 孝悦 恵山支所産業建設課長 

 吉田 修一 恵山病院事務長 

佐藤 孝芳 恵山教育事務所長 

川口  悟 恵山支所地域振興課主査 

松本 光隆 恵山支所地域振興課主任 

河上 拓巳 恵山支所地域振興課主事 

（企画部 計画推進室） 

田畑 聡文 計画調整課長 

宿村 篤由 計画調整課主査 

（消防本部） 

川村  誠 参事 

砂田 正男 東消防署恵山出張所長 

小西 裕二 庶務課主査 

大西 哲  庶務課主査 

（保健福祉部函館保健所） 

山田勝之進 東部保健事務所長  

 

（計１６名） 
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１ 開 会（１３時５５分） 

沢田課長 本日は，ご多用のところご出席をいただき，誠にありがとうございます。

定刻より若干早いですが，委員の皆様がおそろいですので，はじめさせてい

ただきます。 

本日の会議は，地域審議会の設置に関する規程第８条第５項の定めによ

り，公開としております。 

沢田課長 はじめに，会議の開会に当たりまして，当審議会の東福会長より，ご挨拶

をいただきたいと存じます。 

東福会長，よろしくお願いいたします。 

２ 会長あいさつ 

東福会長 ３月下旬を迎え長く厳しい冬が終わりを告げようとしております。 

沖に目を向けますと，さざ波が輝く中で，養殖昆布の間引き作業が行われ，

春の訪れを感じ今後益々浜が活気づいて行く頃を迎えます。 

本日はそのようなご多忙の所，ご出席いただきまして，誠にありがとうご

ざいます。 

本日は，消防本部や東部保健事務所，恵山支所の市民福祉課や地域振興課

からの報告があるほか，平成２５年度の地域別事業計画（案）などについて

ご意見を頂く予定となっております。 

 委員各位の忌憚のないご意見，ご提言を期待して，開会の挨拶とさせて頂

きます。 

沢田課長  東福会長，ありがとうございました。 

各部局職員紹介 

沢田課長  本日は，東消防署恵山出張所と椴法華出張所の統合庁舎整備についての報

告と東部４支所管内における保健活動の推進について報告がございます。 

この報告のため，職員が出席しておりますのでご紹介致します。 

  

 消防本部 川村 誠 参事です。 

 消防本部 東消防署恵山出張所 砂田 正男 所長です。 

 消防本部 庶務課 小西 裕二 主査です。 

 消防本部 庶務課 大倉 哲 主査です。 

  

 保健福祉部市立函館保健所 

 東部保健事務所 山田 勝之進 所長です。 
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沢田課長 それでは，これより会議を進めて参りますが，進行につきましては，地域

審議会の設置に関する規程第８条第２項の規定により，会長が議長を務める

ことになってございます。東福会長よろしくお願い致します。 

３ 出席委員の報告 

東福会長 会議次第の３ 出席委員の報告についてですが，本日の出席委員は１５人

中１０人と，過半数を超えていますので，地域審議会の設置に関する規程第

８条第３項の規定により，会議は成立しました。 

４ 議 題 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

消防本部 

川村参事 

小西主査 

 

東福会長 

 

 

鳴瀬道幸 

委員 

 

消防本部 

川村参事 

 

東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

議題（１）報告事項 

①東消防署恵山出張所と椴法華出張所の統合庁舎整備について 

 

会議次第の４「議題」に入らせていただきます。 

議題(1)報告事項①東消防署恵山出張所と椴法華出張所の統合庁舎整備に

ついて，消防本部から報告をお願いします。 

 なお，説明の際は着席のままで結構です。 

 

（説 明） 

 東消防署恵山出張所と椴法華出張所の統合庁舎整備について 

 （資料４） 

 

 

ただいまの説明について，ご質問・ご意見等お願いします。 

また，この機会にお聞きしたいことなどご発言をお願いします。 

 

 統合庁舎の規模は小安出張所と同じ規模でしょうか。 

 

 

 小安出張所が７００平方メートルで，恵山と椴法華の統合出張所庁舎は南

茅部支署とほぼ同じ規模で８００平方メートルの予定です。 

 

他にご質問・ご意見等ございますか。 

 

 （ 「なし」の声） 

 

 他にご意見等がないようですので，消防本部の皆様につきましては，退席

いただいて結構です。ありがとうございました。 
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東福会長 

 

 

 

 

山田東部保

健事務所長 

 

東福会長 

 

斉藤勝昭 

委員 

 

山田東部保

健事務所長 

 

 

 

 

 

斉藤勝昭 

委員 

 

山田東部保

健事務所長 

 

鳴瀬道幸 

委員 

 

山田東部保

健事務所長 

 

 

 

   ＝消防本部職員退席＝ 

 

 

②東部４支所管内における保健活動の推進について 

 

続いて，報告事項②「東部４支所管内における保健活動の推進について」

東部保健事務所から報告をお願いします。 

なお，説明の際は着席のままで結構です。 

 

（説 明） 

 東部４支所管内における保健活動の推進について（資料５） 

 

 

ただいまの説明について，ご質問・ご意見等お願いします。 

 

現状では，保健師が週１回支所に来ることになっておりますが，今後は臨

時職員が毎日恵山支所に常駐しているということでしょうか。 

 

保健師は現在，月曜日が戸井支所，火曜日に恵山支所を巡回しております。 

４月以降の臨時職員の配置につきましては，恵山支所には火曜日に巡回

し，書類等の受付を行います。 

なお，臨時職員の巡回により保健師は支所におりませんが，東部保健事務

所に常駐しておりますので，電話での相談等につきましては，東部保健事務

所へご連絡をいただきたい。 

 

火曜日に保健師が恵山支所に来ていたが，その保健師の代わりに臨時職員

が火曜日に来るということでよろしいか。 

 

はい，保健師の代わりに臨時職員が火曜日に恵山支所を巡回することにな

ります。 

 

その臨時職員は，保健師の資格を持っている方でしょうか。 

 

 

臨時職員につきましては，保健師の資格を有しておりません。 

現在，保健師が行っている申請受付業務や進達業務につきましては，過去，

合併前まで保健師の資格を有しない市町村職員が行っていた業務でありま

すので，保健師の資格がなくてもできる業務と考えております。 
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東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

沢田課長 

 

東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

沢田課長 

大野課長 

外山課長 

吉田事務長 

佐藤所長 

 

他にご質問・ご意見等ございますか。 

  

（ 「なし」の声） 

 

 他にご意見等がないようですので，山田東部保健事務所長につきまして

は，退席いただいて結構です。ありがとうございました。 

 

   ＝山田東部保健事務所長退席＝ 

 

 

③ 前回の意見等の集約結果と取組状況について 

 

それでは，報告事項③前回の意見等の集約結果と取組状況について，事務

局から説明をお願い致します。 

なお，事務局からの説明は簡潔にお願い致します。 

 

（説 明） 

前回の意見等の集約結果と取組状況について（資料１） 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

  （委員から「なし」の声） 

 

発言がないようですので次へ進めさせていただきたいと思います。 

 

 

議題（２）協議事項 

①平成２５年度事業計画について 

 

それでは次に，議題(2)協議事項に入ります。 

①平成２５年度事業計画について，事務局から説明をお願いします。 

 

（説 明） 

 平成２５年度事業計画について（資料２，資料２－２） 
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東福会長 

 

鳴瀬道幸 

委員 

 

吉田事務長 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

沢田課長 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

外山課長 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

 恵山の病院長が退職されて副院長が院長になるとのことですが，病院の

体制について変更等はあるのでしょうか。 

 

恵山病院には，現在院長も含め５名の医師がおります。 

この３月末で院長が定年退職となり，病院としてはその後任について探

しておりますが，医師不足の中，後任医師がまだ決まっておりません。 

このため，当面は４名体制の中で外来については，従前と同じように診

療を続けて行きたいと考えておりますのでご理解願います。 

 

ただいまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

  （委員から「なし」の声） 

 

発言がないようですので次へ進めさせていただきたいと思います。 

 

 

②平成２５年度地域審議会開催スケジュールについて 

 

それでは次に，協議事項②平成２５年度地域審議会の開催スケジュール

について，事務局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

平成２５年度地域審議会開催スケジュールについて 

 

 他にご質問・ご意見等ございますか。 

 

（ 「なし」の声） 

 

 

③函館市恵山市民センター・福祉センターの現状と課題について 

 

それでは次に，協議事項③函館市恵山市民センター・恵山福祉センターの

現状と課題について，事務局から説明をお願いします。 

 

（説 明） 

函館市恵山市民センター・福祉センターの現状と課題について（資料６） 
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東福会長 

 

 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

地域振興課 

川口主査 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

 

東福会長 

 

 

沢田課長 

 

 

佐藤 

教育事務所長 

 

東福会長 

 

沢田課長 

 

東福会長 

 

 

 

次回の審議会に検討課題として資料が提出されるとのことですが，ただ

いまの説明について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

 （委員から「なし」の声） 

 

 

④恵山火山のレベル化について 

 

続いて協議事項④恵山火山のレベル化について，事務局から説明をお願い

します。 

 

（説 明） 

恵山火山のレベル化について（資料７） 

 

 

ただいまの報告について，何かご質問・ご意見等あればお願いします。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

 

⑤地域振興全般に関する意見交換 

 

最後になりましたが，協議事項⑤地域振興全般に関する意見交換に入らせ

ていただきます。事務局から何か補足することはありますか。 

 

本日の次第には記載されておりませんが，教育事務所から報告事項がござ

いますので，よろしくお願いいたします。 

 

（説 明） 

 高等学校生徒遠距離通学費等補助制度の概要について（当日配布資料） 

 

 そのほか事務局から補足説明等ございますか。 

 

 ほかにはございません。 

 

補足説明がほかにはないとのことですので，地域振興全般に関することに

ついて，委員の皆様からご質問やご意見がございましたらお願い致します。 
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鳴瀬道幸 

委員 

 

地域振興課 

川口主査 

 

 

東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

三上支所長 

 

沢田課長 

 

東福会長 

 

 

 

東福会長 

 

 

 

 

 

 

東福会長 

恵山の火山噴火の周期について，何百年に一度というような周期はあるの

でしょうか。 

 

弘化３年（１８４６年），約１５０年前に小噴火をしたという記録は残っ

ておりますが，地質学上では，約２万年に１度という周期で噴火をしている

との事でございます。 

 

そのほかにご意見，ご質問等はございませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

発言がないようですので，地域振興全般に関する意見交換については以上

で閉めさせて頂きます。貴重なご意見ありがとうございました。 

 

さて，新聞等で皆様ご承知のことと存じますが，４月１日付けで三上支所

長が競輪事業部へ異動となります。 

また，地域振興課の沢田課長が３月３１日付けで定年退職となります。 

ここで，お二人からご挨拶頂きたいと思います。 

 

（ 挨 拶 ） 

 

（ 挨 拶 ） 

 

三上支所長さん，今後は競輪事業部でのご活躍を期待しております。 

また，地域振興課の沢田課長さんは，退職後も健康に留意されて地域で活

躍されるように期待しております。長い間お疲れ様でした。 

 

以上で本日の日程はすべて終了いたしました。 

次回の開催は，７月を予定しております。 

 日程，議題内容については，正副会長に一任願いたいと思いますが，よろ

しいでしょうか。 

 

＜委員一同，はいの声＞ 

 

以上で平成２４年度第４回函館市恵山地域審議会を終了致します。 

 

５ 閉 会（１５時１８分） 
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